

LICEO DE MÚSICA DE COPIAPÓ

El Liceo de Música de Copiapó es un establecimiento educacional de dependencia municipal con más de 40 años de existencia y con 18 años de reconocimiento oficial como Liceo de Música. En 1968 inicia sus actividades bajo tutela de la Universidad de Chile, sede La Serena, y en 1975 adquiere total autonomía consolidando un modelo pedagógico y musical.

El año 2002 el Liceo obtuvo la Excelencia Académica período 2002-2003, otorgado por Mineduc. El año 2006 recibió el Premio Domingo Santa Cruz, premio de la música otorgado por la Academia Chilena de Bellas Artes, que valida la calidad y proyección musical del establecimiento. El año 2007 se inauguraron las nuevas dependencias del establecimiento en Andrés Bello Nº170.

El año 2008 se ampliaron los niveles de enseñanza, ingresando por primera vez los alumnos de primero y segundo básico, y se dio el inicio en forma oficial a la Jornada Escolar Completa. Ese mismo año el establecimiento recibió el Sello de Calidad de la Gestión Escolar otorgado por la Fundación Chile.

El año 2009 asumió la Dirección del Establecimiento la Sra. Antonia Olivares Maldonado. El año 2010 se obtuvo la Excelencia Académica período 2010-2011, otorgado por Mineduc. El liceo se ha mantenido en una constante y destacada participación artístico musical a nivel nacional e internacional a través de sus orquestas y bandas, además de sus excelentes conjuntos corales, siendo un embajador cultural de la región. En su trayectoria ha obtenido más de 50 proyectos de los Fondos Concursables de las Escuelas Artísticas y tres Proyectos de Mejoramiento Educativo, y ha obtenido siempre los primeros lugares SIMCE y PSU a nivel municipal.

El Liceo de Música está ubicado en Av. Henríquez esquina Copayapu, en calle Andrés Bello Nº170. Actualmente, el liceo de Música de Copiapó tiene una planta docente de 63 profesores, de los cuales 19 corresponden a educación básica, 17 de educación media y 27 docentes de educación artística-musical. Posee una matrícula de 1119 alumnos, distribuidos en 28 cursos, contando con una infraestructura de 24 salas de clases, dos laboratorios de ciencias, uno de ciencias naturales para enseñanza básica y otro media; dos salas de computación, un laboratorio de inglés, dos talleres para artes y tecnología, 30 módulos para la instrucción musical, una biblioteca, un comedor para 400 personas, un auditorio; una sala de coro, de ensayos y de teoría musical, y un espacio con doble funcionalidad, es decir, patio y dos multicanchas.

Fuente y más información:

www.culturacopiapo.com www.facebook.com/culturacopiapo culturacopiapo@gmail.com